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Aostrintadias do mês de outubrode 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para realização da decimaquintareunião de 2018, em reunião de 

assembleia ordinária. A reunião contou com a presença do prefeito de 
Treviso, JaimirComin;do prefeito de Forquilhinha, Dimas Kammer; do 

prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon; da vice-prefeita de Cocal do 
Sul, CirleneScarpato; do diretor executivo do CISAMREC, Roque Salvan; do 

Gerente Regional da Epagri, Fernando Previ; Fernando Preve; do consultor 
técnico de Nova Veneza, AdjalmaMastela; da secretaria de saúde de Lauro 

Muller, Carla Dias; do secretário de saúde de Urussanga, Admir Pascoal 
Becker; do técnico do CISAMREC, Otávio Carlos Pedroso; da técnica do 

CISAMREC, Letícia Borges Pereira; do contador do CISAMREC, Ronaldo 
Torres; do assessor jurídico do CISAMREC, Gidião Barros; do coordenador do 

SEBRAE, Murilo Gelosa; da servidora do município de Içara, Ana Paula 
Joaquim Lima; do secretário regional da 20º Gersa, Fernando de Fáveri; da 

secretaria do colegiado de Saúde da AMREC, Margarete Maria 

PasettoBiléssimo; do assessor de projetos da AMREC, Francisco Veríssimo; 
do Assessor Contábil da AMREC, Jacimar Torres; do diretor executivo da 

AMREC, José Roberto Madeira.A reunião foi presidida pelo prefeito de 
Forquilhinha e presidente do Consorcio Intermunicipal de Saúde da AMREC 

(CISAMREC), Dimas Kammer, que inicioudando as boas-vindas aos 
presentes e agradecendo pela disponibilidade da reunião. O presidente 

passou a palavra ao diretor executivo do CISAMRREC, Roque Salvam, para 
dar início as pautas referentes ao Consórcio. Ele apresentou as pautas, e 

apresentou a estrutura do consórcio no momento atual. Falando das áreas 
atendidas pelo consórcio, como a medicina do trabalho e parte do 

odontológica e de prótese dentaria. Em 2017 o CISAMREC tinha 80 
prestadores, hoje temos 116. Tínhamos dois laboratórios de analise clinicas, 

hoje temos 14. Nossa tabela de 2017, tínhamos 377 procedimentos, hoje 
385, e ainda 508 procedimentos de análise clínica nos laboratórios. 

Especialidades credenciadas tínhamos 19, passando para 32. Profissionais 

disponíveis atendendo pelo CISAMREC, tínhamos 330, para 534. Tínhamos 
em 2018, 379 medicamentos, hoje temos 746 itens de medicamentos, mais 

382 itens de odontologia. Uma das metas para 2019 é realização de toda a 
logística. Administração de Caps está em estudo, assim como a terceirização 

de serviços em 2019, segundo Roque, é uma das metas, a pedido do 
prefeito de Içara, MurialdoGastaldon. Segundo o diretor executivo, a 

próxima licitação já está em estudo a licitando fraldas. Segundo o prefeito só 
em Içara, são 25 mil fraldas por mês. O diretor ainda levantou o alto 

número de pessoas que não comparecem nas consultas, algo em torno de 
34%, a 40%. O diretor Roque ainda informa que estão trabalhando com a 

captação de recursos, via emenda parlamentar. Ele ainda informa que é 
necessária uma reforma no estatuto do CISAMREC. Sobre os medicamentos 

segundo números apresentados em 2017, foram enviados aos municípios 
3,371milhões, e em 2018 pela perspectiva deve fechar em torno 4.252 
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milhões. Em procedimentos 35mil em 2017, já em 2018 a estimativa será de 

44mil. O diretor apresentou uma tabela com os preços dos procedimentos 

dos fornecedores. Segundo ele os preços são de 2011, e desde então não 
teve reajuste. Segundo ele todos pedem reajuste. Ele apresentou as 

propostas de reajustes para deliberar, apresentando que as licitações estão 
dando deserto. Apresentou vários prestadores que estão pedindo reajuste. 

As tabelas já foram apresentadas aos secretários de saúde, que aprovaram 
que as tabelas fossem apresentadas aos prefeitos para deliberação. O 

mesmo foi o caso de consultas médicas a R$ 55,00, referente a 2011. 
Aplicando a inflação, eles informam que as consultas ficariam em torno de 

R$ 80,00. Seguindo a reunião foi apresentada a proposta de incluir medicina 
do trabalho. Segundo apresentando são 13 mil funcionários nas prefeituras, 

onde será por meio de credenciamento, onde as prefeituras podem 
encaminhar para o mais próximo. Apresentou o orçamento do Consórcio 

para 2019. Onde não terá mais reserva e é necessário o reajuste. Onde 
aumenta R$ 1mil de contribuição. O assunto entrou em discussão e depois 

em votação, sendo aprovado por unanimidade. O diretor ainda reforçou a 

ideia de assumir as entrega de medicamentos para tentar melhorar a 
logísticas e diminuir os erros. Ainda foram passadas uma explicação pelo 

Ronaldo contador do consórcio, sobre uma multa, onde a folha de 
pagamento era feita por escritório terceirizado. O PIS era descontado 1% 

sobre a folha. As informações eram enviadas pela receita e em agosto de 
2014, foi parado de enviar as informações. Só que de agosto de 2014, até 

dezembro de 2017, são 40 meses. A multa é de R$ 500,00 por mês, por 
falta de informação, ou seja R$ 20 mil, por falta de informação. Eles darão 

50% de desconto se pagar adiantado, ainda são R$ 10 mil. O contador ainda 
informou que era pago 1% de PIS sobre a folha. Depois de verificado a 

legislação, foi constato que o PIS não foi devido pelo Consórcio. Entrou-se 
com processo administrativo e solicitado o ressarcimento, o que deu cerca 

de R$ 11.7mil. Também será resgatado mais o imposto de renda devido, no 
total de R$ 32mil, via processo administrativo. Temos o R$ 2.700,00 de 

RAT, que será de multa e juros que era para ser descontado 2%, e estava 

sendo descontado 1%.O diretor da CISAMREC trouxe a seguinte situação 
solicitada pela câmara de vereadores de Criciúma, onde queria aumentar o 

horário das 11 da noite para meia noite. Mas aumenta custo e nem trouxe 
para reunião. A situação foi avaliada e rejeitada. O diretor ainda informou 

que será feito uma resolução para cada assunto encaminhada para cada 
município. Seguindo a reunião, o prefeito Dimas Kammer passou a palavra 

ao coordenador do SEBRAE, Murilo Gelosa. Ele iniciou a sua fala dizendo que 
se espera do novo governo uma facilidade abertura de negócios e empresas, 

e propôs aos prefeitos um espaço chamando Cidade Empreendedora. 
Facilitando que seja tirado dúvidas e a abertura de empresas, como forma 

de atender os empresários, facilitando o que precisa saber, onde saber, onde 
pega informações e se o projeto é viável. Gelosa ainda ficou à disposição 

para ir aos municípios falar melhor sobre o projeto, numa apresentação com 
maior detalhamento. Depois Murilo Gelosa falou do projeto Líder, onde se 



ATA DA ASSEMBLEIA EXTRAORDINARIA DA AMREC NR 15 DE 30 

DEOUTUBRO DE 2018–CONVITE: Nº 023 - CONVOCAÇÃO. PRESENÇAS 

NO LIVRO 06 – FLS. 01 – HORÁRIO: 17HORAS – PLENARINHO 

AMREC 

3 
 

faz um planejamento para a região. Ele informou que foi feito um trabalho 

com a AMUREL, e convidou os prefeitos para estarem presentes na 

apresentação no parque da Tractebel na apresentação deste planejamento 
no dia 5 de dezembro. Depois Murilo informou que se tivesse interesse, 

poderia ser implantado na AMREC, onde seria algo em torno de R$ 800,00 
por mês, em oito meses. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente 

reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 
 

 
Criciúma, 30 de outubrode 2018 
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